

AUXERRE



maison de la francophonie

Maison des jumelages

D'ici et d'ailleurs

de la francophonie
et des échanges internationaux de la ville d'Auxerre

N° 9 - Décembre 2012

NOS ACTUALITÉS DU DEUXIÈME SEMESTRE 2012

Juillet : cette année encore, vif succès de l'atelier langue française en Pologne, animé par une enseignante d'Auxerre, pour de jeunes étudiants de Plock.

Août : pendant deux semaines, trois jeunes de Plock et Anna, leur professeur de français, ont été accueillis dans les familles des



auditeurs du cours de polonais, merci à elles, ainsi qu'à Bernard Ménétrier et Denise Ladier qui ont joué les guides touristiques pour leur faire découvrir Auxerre et sa région.

Septembre : le Centre Communal d'Action Sociale a reçu une équipe de footballeurs de Worms,



- Reprise des animations pour enfants : « Jardin des Langues » en anglais.

Octobre : célébration du 30^e anniversaire du jumelage entre Auxerre et Saint-Amarin, à laquelle ont pris part les Peulons et les Anciens du 1^{er} Régiment du



Morvan. Un accueil chaleureux nous a été réservé !

- Reprise des cours de langues pour les adultes : anglais, espagnol, italien, polonais.

Novembre : conférence-débat « **les Filles du Roy** », animée par Michèle Bourgon, auteure québécoise. Elle a suscité



un grand intérêt auprès d'un auditoire nombreux et nous a régalés de son bel accent ! A voir ou à revoir sur AUXERRE.TV.

- Signature à Plock (notre photo) d'une charte de jumelage entre les lycées Stanislaw Malakowski et Saint-Joseph.



EDITO

« A travers les branches de la croissance apparaît la lumière, l'humain »...

Du haut de la colline, le grand père expliquait le monde à son petit-fils devenu le jeune conteur québécois Fred Pellerin. Celui-ci inaugure les Rigolades au théâtre d'Auxerre, essayant de réveiller en nous avec malice et tendresse un peu de merveilleux, d'allumer un peu d'espoir, bien nécessaire par les temps qui courent...

Voici ce que j'ai envie de vous proposer d'observer avec moi : l'association est un lieu privilégié pour apprécier l'humain !

Les quelques portraits brossés dans ce bulletin témoignent de la diversité et de la richesse des membres de notre Association. Merci à celles et ceux qui m'accompagnent pour la faire vivre au plus près de vos attentes !

« Alors, le monde n'est pas si hostile », constatait Frédéric Lopez de retour d'un rendez-vous en Terre inconnue, tout ragaillardisé par la fraternité des Goranes, nomades du Tchad.

Ensemble c'est tout... et c'est déjà beaucoup !

A l'occasion de moments partagés autour de centres d'intérêt communs, de temps d'ouverture internationale et de partage culturel, Ici et Ailleurs, cultivons cette belle fraternité !

Tous mes vœux vous accompagnent en cette fin d'année ainsi que pour 2013 !

La présidente, Marité Catherin

